



ASSOCIATION DE L'AGROTOURISME
ET DU TOURISME GOURMAND
DU QUÉBEC

COMMUNIQUÉ – Le 4 juin 2015

Nouveau CA de L'Association de l'Agrotourisme et du Tourisme Gourmand 2015-16

L'AATGQ a élu son nouveau conseil d'administration. Ce dernier se compose de : Julie Demers, présidente (Haut Bois Dormant – Cantons de l'Est), Maripier Boutin, vice-présidente (Chez Octave Auberge Restaurant – Chaudière-Appalaches) et des administrateurs suivants : Diane Bouchard (Auberge À la Bonne Vôte – Centre-du-Québec), Jacques Charlebois (Gîte du Champayeur – Centre-du-Québec), Jean-François Perron (Domaine des Trois Gourmands – Lanaudière) et Liliane Bussièrès (Lili Bergère – Bas St-Laurent).

À propos de l'AATGQ

L'Association a pour mission de rassembler et de promouvoir les exploitants oeuvrant en agrotourisme et en tourisme gourmand tout en favorisant le développement et l'amélioration de la qualité des entreprises et du secteur, de même que la concertation et le réseautage. Elle compte 350 membres à travers le Québec offrant plus de 440 activités réparties dans les secteurs de l'hébergement, de l'agrotourisme et de la cuisine régionale. Tous ces établissements se sont associés à la certification *Terroir et Saveurs^{md} du Québec* afin de faire partie du seul réseau provincial dédié à la promotion de l'agrotourisme et du tourisme gourmand au Québec.